

EDITORIAL

La primera Revista científica colombiana que en publicación continua ha sobrepasado los 25 años es la nuestra. Representa tantos y tantos esfuerzos, de quienes nos precedieron en su dirección, de quienes se decidieron a llenar las cuartillas con el fruto de su pensamiento y su labor dando testimonio de su bagaje intelectual y su generosidad, de quienes desde las directivas de unas pocas casas fabricantes de productos farmacéuticos nos han ayudado a sobrevivir económicamente, pues han entendido que si esta inversión no es rentable, sí es el mejor servicio que se puede ofrecer al Cuerpo Médico, dándole algo a su nivel de científico y de profesional decoroso, a diferencia de la espectacularidad de tanta bagatela entregada a domicilio.

Inicia nuestra Revista un nuevo lustro bajo enormes presiones económicas que como toda crisis permite conocer quienes son nuestros amigos.

Una solicitud de apoyo dirigida a la FECOLSOG a través de su Tesorero, Eduardo Cáceres, halló la mejor acogida en sus directivas, Oscar Acevedo, Hernando Navas, Eduardo Cáceres y Laureano Sánchez, quienes no aprobaron lo que pedíamos —un préstamo—, sino que nos obsequiaron una importante suma para ir saliendo de apuros.

Quieren ellos a nombre de la FECOLSOG tener una participación en la Directiva de la Revista, órgano oficial de ambas entidades. Esperamos contar muy pronto con este nuevo colaborador.